



Gisèle Dutil

(1923 - 2014)

À la Maison Catherine de Longpré, le samedi 14 juin, à l'âge de 90 ans et 11 mois, est décédée madame Gisèle Dutil, fille de feu Thomas Dutil et de feu Albertine Veilleux.

Elle demeurait à la Résidence le St-Guillaume à Saint-Georges.

Elle était la soeur de: feu Gérard (feu Alexandrine Jobin, feu Cécile Barras), feu Corinne (feu Adjutor Bédard), feu Auréa (feu Thomas Veilleux), feu Orpha (feu Georges Côté), feu Marie-Louis (feu Marie-Jeanne Gagnon), feu Normand (feu Pauline Arcand), feu Judith (feu Gérard Veilleux), feu Gemma (feu Henri Vaillancourt), Nicole (feu Gérard Fortin) et Bruno (feu Henryka Witholz, Gisèle Turcotte).

Elle laisse également dans le deuil plusieurs neveux, nièces, cousins, cousines et ami(e)s.

Les membres de la famille tiennent à remercier chaleureusement le personnel et les bénévoles de la Maison Catherine de Longpré pour les excellents services rendus lors du séjour de Madame Gisèle Dutil.

Le service religieux fut célébré le vendredi 20 juin à 11h en l'église de Saint-Georges (secteur ouest) et de là au cimetière paroissial, sous la direction de la Maison Roy & Giguère Inc.

Vos témoignages de sympathie peuvent se traduire par un don à la [Fondation Catherine de Longpré](#), 1140, 20e Rue, Saint-Georges (Québec), G5Y 7M1.

Pour renseignements :

La maison

Roy & Giguère Inc.

418 228-2263

www.royetgiguere.com

[Maison funéraire membre de la Corporation des thanatologues du Québec](#)